Une Soucoupe

M. François Pamart, Conseiller Municipal, rentrait à son domicile vers 22 heures le Vendredi 5 courant, quand, rue du Maire Coppeaux, il aperçut un engin dans le ciel très clair cette nuit.

Aucune confusion avec la lune, puisqu'elle-même était en bella évidence presque à sa surface pleine.

Observateur de tir dans l'armée, la Pamart sut détecter techniquement les longueurs, vitesaes et volume de cet engin. Pendant 5 à 6 secondes il vit un appareil de forme ronde, de 8 à 10 mètres de diamètre à 8.800 ou mille mètres d'altitude venant de l'Est et se dirigeant vers Féron. Avesnes à la vitesse ap-

proximative d'un kilomètre à la seconde ce qui correspond à 3,600 kms

à l'heure.

Cette soucoupe avait la forme de deux assiettes posées l'une sur l'autre bord à bord de teinte argent. Autour, un halo luminescent jaune laissant une trainée de teinte plus foncée tirant sur l'orange.

Quelques autres personnes auraient aperçu également l'engin.

M. Pamart est un homme posé. d'une honnéteté scrupuleuse, d'un calme exemplaire et d'un sérieux très dans le ciel de Fourmies

conn: Ses affirmations, pouvant pacritre étranges, ne peuvent, toutefois être mises en doute.